

2012~2013 年度 国際ロータリー会長

田中作次

Weekly Report Niigata



奉仕を通じて 平和を

2012~13年度 国際ロータリーのテーマ



2012~2013 年度 新潟ロータリー会長

下 岡 正 八

新潟 RC 10 月第1例会(2012.10.2) No.2962

(1) 「君が代」斉唱 ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱

(2) 新潟ロータリークラブ1972~73年度会長、 横山嘉一さんが、10月1日にご逝去されました。謹ん でご冥福をお祈り申し上げます。 ~黙祷~

(3) 下岡 正八会長挨拶

プライマリー・ケア

皆さんプライマリー・ケアという言葉を耳にしたことがある と思います。正式には PHC(プライマリー・ヘルス・ケア)、 我国では、かかりつけ医といいます。

人は具合が悪くなり、医院に行き医師による診察を受けます。これは初診といいます。この初診を行う医師には、全人的で相当の能力が要求されます。

大学病院では、紹介状を持参しない人も来院します。これが問題です。これはシステムなのです。その時最初に患者を診る場所を予診室といいますが、予診というより、日本では振り分け外来ドマリだといわれています。一般の病院には、専門科それぞれに診察室があり、正しく専門外来にたどりつけば、そこで再度専門医により初診を受けるので、重複することが多くなります。歯科でも診療科が十以上あります。小児患者が成人歯科医に予診されると、困ることが多くなります。それは、小児を良く知らない医師によるからです。

以前、高橋昌先生の卓話 D.MAT の講演を拝聴しました。 あの場合は、突然の大災害などによる外傷がほとんどで、 外科が主体でした。生死がかかっています。故に医師の 経験・技量で即決しなければなりません。

しかし一般に紹介状を持たずに来院した患者の場合、医師はその患者に関するセルフケア、プライマリケア医による情報を何も持たないので、初診のルール(ルテーシ)にしたがって、患者の心身の状態から診察しなければならないので時間がかかります。

先日私は、専門についてお話しました。私は、学生に英国のプライマリーについて講義をしてきました。

- ◎セルフケア 自分自身の健康管理
- ◎プライマリケア 家庭医が行う医療主治医・かかりつけ医
- ◎セコンダリーケア 専門医が行う医療
- ◎ターシャリーケア 高度の第三次医療

我国は専門性を訴っていませんが、このようなスタイルを 望んでいます。

前回にも申しましたが、保険医も専門医も治療費は同じなのです。

しかし、救急救命医療の専門医と一般医が同じミスを犯した場合の裁判では、専門医の罪が重くなります。

(4) ビジタ―の紹介

·松本英明君(浪江RC)

(5) 100%出席表彰

横村 正一君 6年 前川 磐君 8年 斎藤庫之丞君 11年 小柳 実君 17年

- (6) 誕生日お祝い贈呈(12名)
- (7) 結婚記念日お祝いの紹介(16名)

(8) 委員会報告

- ・山田隆一職業奉仕大委員長より9月26~27日の 職場訪問報告(詳細は9月25日週報に記載)
- ・徳永 昭輝米山奨学委員長よりお願い 米山月間である10月はワンコイン寄付を受け付けます。
- ・小柳 実野球部監督より新潟市内 RC 野球大会ご案内 10月27日(土)8時30分よりハードオフエコスタジオにて 開催されます。参加者はメークアップ扱いとなります。 応援もよろしくお願いします。
- ・若槻 良宏ゴルフ同好会幹事よりゴルフコンペご案内 平成24年10月21日(日)場所 紫雲ゴルフ倶楽部 スタート時間 飯豊コース IN 第1組 9時00分 スタート
- ・徳山 啓聖さんへ米山功労者第16回メジャードナー感謝 状贈呈

(9) 各種ご寄付の発表

米山奨学会寄付発表(武田 博之副委員長)

徳山 啓聖君

青少年育成基金寄付発表 (匝瑳 繁夫副委員長) 若杉 武君

(10) ニコニコボックス紹介(照内 太郎委員)

- ・横山 芳郎君 私の兄、もと新潟ロータリークラブ会員 横山嘉一は10月1日、死去いたしました。皆様との生前の深いご厚誼を深謝いたします。本日の新潟日報に広告いたしましたが、5日通夜、6日に葬儀をいたします。家族葬形式ですので、献花、ご香典などは、すべて辞退申し上げております。
- ・松本 英明君(浪江RC) いつもお世話になっています。 ありがとうございます。
- ・敦井 栄一君 日本商工会議所主催のミャンマー ベトナム経済ミッションが9月23日~29日まであり、12名の参加がありました。副団長として参加し、無事帰って来ましたので。
- ・宮木 勢君 ①先週、参加の皆様のご協力により無事に 君津製鉄所見学+木更津東 RC との懇親コンペツアーのツ アコンを務めることができました。②昨日10月1日付けにて 新日鉄住金発足しました。引き続きご愛顧いただきますよ う。
- ・照内 太郎君 10月は結婚記念日、娘の誕生日、マラソン出場とイベントが続きます。月初にニコニコします!

(11) 幹事報告(宇尾野 隆幹事)

- ・例会終了後、4階「杉の間」に於いて会長指名委員会を 開催致します。
- ・10月26日 アオーレ長岡に於いて「ブルーリボン運動」 「新潟県犯罪被害者支援センターの活動」について社会 奉仕セミナーが開催されます。詳細、参加希望の方は事 務局へご連絡下さい。
- (12) 新世代奉仕月間に因むお話 Part II 石川 治壱新世代奉仕委員長
- (13) 本日の出席率 73.57 % (2週間前メーク後 91.77 %)

10月9日の例会予定 米山奨学生 張 文婷さんのお話 「化粧品コマーシャルから読み解く 女性美の国際比較研究」

新潟ロータリークラブ会員専用ホームページアドレス
http://www.niigatarc.jp/memmber/
会員専用ページログイン情報
ユーザーID niigata パスワード rcrcrc

10月2日 理事会報告 出席者 10名

- 1 地区大会について 現時点での登録状況(晩餐会8名、地区 大会2日目 29名)を報告。
- 2 第2回指名委員会について 10月2日の例会終了後に開催する。
- 3 年次総会告示について11月6日に告示することを承認。
- 4 ロータリー事務局の移転先 新潟国際情報大学の5階に仮決定したことを報告。賃料等の条件については協議 中。
- 5 大谷正雄さん名誉会員証授与式 10月23日の月見例会の際に授与式を 行うことを承認。会員証とバッジを授与 する。
- 6 秋田ロータリークラブ創立60周年 記念式典について
- 10月28日の午後4時から60周年式 典が開催される。下岡会長が出席する予 定。
- 7 白根ロータリークラブ創立50周年 記念碑除幕式(例会)ご招待について 11月15日の午後6時から記念碑除幕 式が行われる。
- 8 10月26日開催 地区社会奉仕セミナーについて テーマは、「ブルーリボン運動(北朝鮮 拉致問題)」について、「新潟県犯罪被 害者支援センターの活動」について 自由参加とする。
- 9 10月のプログラム 10月 2日 新世代奉仕月間に因むお 話その2

新世代奉仕委員長 石川 治壱君 10月 9日 米山奨学生のスピーチ 張 文婷さん

- 10月16日 職業奉仕月間に因むお話 とくなが女性クリニック 徳永 昭輝君 10月23日 月見例会
- 10月30日 下岡 正八会長のお話
- 10 10月27日開催の市内7ロータ リークラブ親善野球大会の件

選手、応援を含めて参加者をメ ーキャップ扱いとすることを承認する。